

Brief an Müller



Holzweg

Natürlich haben Sie Recht, lieber Herr Müller, ...

... gutes Marketing ist manchmal schon die halbe Miete. Das gilt auch für Laufveranstaltungen. So hat der GutsMuths-Rennsteiglaufverein vor zwei Jahren eine clevere Aktion ins Leben gerufen, die zuweilen unter „ferner liefen“ eher wenig bekannt ist. Die Aktion heißt „Rennsteiglauf hoch 3“ und gilt für all jene Laufenthusiasten, die drei Laufveranstaltungen des GutsMuths-Vereins in einem Jahr absolviert haben – irgendeine Strecke des GutsMuths-Rennsteiglaufes, den Schneekopflauf von Schmiedefeld zum Schneekopf und zum Abschluss den Herbstlauf von Neuhaus nach Masserberg. Das Schöne daran ist – es geht um die Teilnahme, nicht um Zeiten, Siege und Rekorde. Wer dreimal dabei war, erhält als Bestätigung ein Holzbrettchen mit den gelaufenen Zeiten. Das ist originell, das ist witzig und passt in die Thüringer Holz-Landschaft. Ein solches Brettchen aus dem Jahr 2015 habe ich schon. Nun soll mir heuer ein weiteres gelingen. Sozusagen auf dem „Holzweg hoch 3“.

Mit freundlichen Grüßen
Gerd Dolge